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平成２９年１月知立市教育委員会定例会 議事録 

 

１．日  時 平成２９年１月２５日（水） 

午後２時００分から４時１５分 

２．場  所 福祉体育館 １階会議室 

３．出席委員 教 育 長 川 合 基 弘 

 委    員 太 田 佐帆子 

委     員 蔭 山 英 順 

委    員 竹 内 博 之 

委    員 宇 納 一 公 

４．説明職員 教 育 部 長 石 川 典 枝 

教育庶務課長 池 田 立 志 

学校教育課長 橋 本 博 司 

生涯学習スポーツ課長 市 川 敏 一 

文 化 課 長 鶴 田 常 智 

５．書  記 教育庶務係長 藤 田 伸 安 

６．傍 聴 者 ４名  

 

○ 議事日程 

第１ 前回議事録の承認 

第２ 委員報告 

第３ 教育長報告 

第４ その他（連絡報告事項） 

 ・ 平成２８年１２月議会一般質問・答弁について 

 ・ 平成２９年度定例教育委員会開催日程（案）について 

 ・ 平成２８年度小中学校卒業式の出席依頼について 

 ・ 知立市野外センター検討委員会検討結果について 

 ・ 各課等行事予定 

第５  自由討議 

第６ 情報交換 
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◎開会の辞  

川 合 教 育 長 定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会１月定例会を

開会します。では、議事日程にしたがって会議を進めます。 

なお、議事日程第６の情報交換については個人情報関連の可能性があ

りますので非公開としたいと思いここで採決を取ります。 

各  委  員 （全委員賛成） 

川 合 教 育 長 委員の２／３以上の多数決により議決されましたので地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の第１４条７項により議事日程第６の情報

交換より非公開とします。 

また、本日は、会場を外に移し定例教育委員会を開催し、傍聴に来ら

れた方との意見交換を行いたいと思います。 

非公開に該当する事項については、傍聴者との意見交換終了後に行い

ます。 

各 委 員 （全委員了承） 

◎日程第１ 前回議事録の承認 

川 合 教 育 長 前回議事録の承認について議題とします。ご意見等ありませんか。 

各 委 員 （訂正箇所の確認） 

川 合 教 育 長 意見のありました箇所について訂正します。 

川 合 教 育 長 他にご意見がないようですので、１２月定例教育委員会議事録につい

て承認としてよろしいですか。よろしければ、ホームページに掲載し

ていきます。 

各  委  員 （全委員承認） 

◎日程第２ 委員報告 

各  委  員 （各委員報告） 

川 合 教 育 長 委員報告は以上です。 

◎日程第３ 教育長報告 

川 合 教 育 長 日程第３ 教育長報告を議題とします。 

川 合 教 育 長 ３点報告をします。 

 １．行事・会議等 

 １２月２６日 

１２月２７日 

１月 ７日 

１月 ８日 

１月 ８日 

１月１０日 

１月１１日 

１月１３日 

１月１３日 

ＩＣＴ教育推進研修会 

図書館協議会 

小中学生百人一首大会 

消防出初め式 

成人式 

教育講演会 

体育協会長杯グラウンドゴルフ大会 

西三河地区家庭教育推進運営協議会 

愛知県都市教育長協議会 総会・研修会 
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 １月１５日 

１月１５日 

１月２０日 

１月２１日 

１月２５日 

新春武道大会 

パティオニューイヤーコンサート 

文化財保護委員会 

姉妹都市ウィンダム市中学生派遣団 帰国報告会 

文化財防火デー消防訓練 

 ２．事件事故等について 

  交通事故報告 

 学校事故報告 

 学校被害報告 

 不審者情報 

２件 

４件 

１件 

１件 

 ３．１月校長会指示事項 

・本年度の総括と次年度への準備について 

・食物アレルギーについて 

・いじめ対応について 

川 合 教 育 長 報告について意見質問等ありますか。 

 （発言なし） 

◎日程第４ その他（連絡報告事項） 

川 合 教 育 長 日程第４ その他（連絡報告事項） に入ります。 

川 合 教 育 長 平成２８年１２月議会 一般質問・答弁（要旨）について、説明します。 

川 合 教 育 長 平成２８年１２月議会 一般質問・答弁（要旨）について、資料第２号

にて説明。 

教 育 部 長 平成２８年１２月議会 一般質問・答弁（要旨）について、資料第２号

にて説明。 

川 合 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

 （発言なし） 

川 合 教 育 長 続きまして、平成２９年度定例教育委員会開催日程（案）について、

説明をお願いします。 

教育庶務課長 平成２９年度定例教育委員会開催日程（案）について、資料第３号に

より説明 

川 合 教 育 長 質問等はありますか。 

 （発言なし） 

川 合 教 育 長 続きまして、平成２８年度小中学校卒業式の出席依頼について、説明

をお願いします。 

学校教育課長 平成２８年度小中学校卒業式の出席依頼について、資料第４号により

説明（出席確認） 

各 委 員 （調整・決定） 

川 合 教 育 長 質問等はありますか。 

 （発言なし） 
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川 合 教 育 長 続きまして、知立市野外センター検討委員会検討結果についてですが、

現在、内部協議中の事項となりますので、自由討議のあとに、非公開

として協議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各 委 員 （全委員賛成・承認） 

４ 課 長 各課等行事予定について、資料第６号により説明 

川 合 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

 （発言なし） 

◎日程第５ 自由討議 

川 合 教 育 長 次に自由討議に入ります。 

竹 内 委 員 体操服についてですが、制服の下に体操服を着ていますが、体育授業

の後に汚れたまま着ているのは不衛生だと思います。体操服を着ない

といけないという規則があるのでしょうか。 

太 田 委 員 夏の時期は、体操服で授業を受けることはできます。部活動では、１

年生は、先輩への遠慮などにより部室での着替えができないこともあ

るかもしれません。 

学校教育課長 すべての学校の状況を把握はしていません。学校から生徒に対して着

替えの指導はしていますが、体操服を着替えていない生徒はいると思

います。 

竹 内 委 員 生徒が着替えをすることで、授業に間に合わないことも考えられます。 

蔭 山 委 員 人権の問題に関係することもありますので、研究をお願いします。 

川 合 教 育 長 着替えに対する指導は、物理的に難しい部分もあります。着替えの時

間が取れないということもあります。しかし、蔭山委員が言われるこ

とも正しいと思います。 

蔭 山 委 員 外国の学校では、更衣室で着替えを行っており外国の方からすると不

思議に思われます。 

川 合 教 育 長 着替えの時間や、場所について問題があるのかもしれません。過去に

は、議題として検討をしていました。日本の小・中学校では、クラス

単位で授業を受けていますが、外国の学校では、大学と同じように授

業、科目単位で受けている面などの違いもあります。着替えについて

研究します。 

川 合 教 育 長 他に質問はありますか。 

 （発言なし） 

○ 意 見 交 換  

川 合 教 育 長 １月定例教育委員会を一旦閉じまして、傍聴者との意見交換を行いた

いと思いますがいかがですか。 

各 委 員 （全委員賛成） 

川 合 教 育 長 全委員に了承いただきましたので、定例教育委員会を一旦閉じて意見

交換を行います。 
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 （傍聴者との意見交換） 

◎日程第４ その他（連絡報告事項） 

川 合 教 育 長 それでは、１月定例教育委員会を再開します。 

日程第４ その他（連絡報告事項） に入ります。 

川 合 教 育 長 知立市野外センター検討委員会検討結果について、説明をお願いしま

す。 

生涯学習スポーツ課長  知立市野外センター検討委員会検討結果について、当日配付資料第５

号にて説明 

 （協議内容非公開） 

◎日程第６ 情報交換 

川 合 教 育 長 それでは１月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 
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教 育 長 川 合 基 弘 

委 員 太  田  佐帆子 

委      員 蔭 山 英 順 

委 員 竹 内 博 之 

委 員 宇 納 一 公 

書記（教育庶務係長） 藤 田 伸 安  

 


